



Prestasi Fakultas

FEB MENJADI FAKULTAS TERBAIK PERTAMA BIDANG PENGELOLAAN SDM DAN KEUANGAN

Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) ditetapkan sebagai fakultas terbaik pertama dalam bidang Sumber Daya Manusia dan Keuangan serta terbaik keempat dalam bidang Bisnis dan Alumni. Penetapan dan penghargaan ini disampaikan dalam rangkaian acara Rapat Pimpinan Universitas Airlangga tahun 2019 yang berlangsung di Sakal Resort Bali pada 17-19 Januari 2019.

Prof. Mohammad Nasih, Rektor Universitas Airlangga memimpin langsung acara Rapat Pimpinan Universitas ini bersama seluruh jajaran pimpinan di lingkungan UNAIR. Rapat Pimpinan Universitas mengambil tema "Sinergi Berkelanjutan Menuju UNAIR 500 Dunia."

Prof. Nasih mengajak seluruh jajaran pimpinan untuk tetap berpegang teguh pada visi misi UNAIR, yakni menjadi universitas yang mandiri, inovatif, dan terkemuka baik tingkat nasional maupun internasional, pelopor dalam



pengembangan ilmu pengetahuan, teknologi, humaniora, dan seni berdasarkan moral agama.

Beliau juga menyampaikan terima kasih kepada para pimpinan yang telah bekerja keras untuk memajukan almamater dengan tak lupa untuk selalu meningkatkan semangat dan kinerja di tahun 2019 ini.



Dekan FEB, Prof. Dian Agustia beserta para Wakil Dekan ketika menerima penghargaan fakultas terbaik pada Rapat Pimpinan Universitas 2019

Segenap Pimpinan FEB bersatu padu menyongsong target kinerja tahun 2019. Semoga sukses.



Proyeksi Produktifitas Karya Ilmiah PT Indonesia di Scopus hingga 2020

No	Universitas	Total Scopus (3 Mei 2017)	Jumlah Scopus		Proyeksi			
			2015	2016	2017	2018	Total 2018	Total 2020
1.	Institut Teknologi Bandung (ITB)	7,476	957	1,320	1,821	2,322	11,170	17,265
2.	Universitas Indonesia (UI)	6,438	652	967	1,431	1,895	9,309	14,946
3.	Universitas Gadjah Mada (UGM)	4,663	541	1,034	1,975	2,916	9,194	18,209
4.	Institut Pertanian Bogor (IPB)	2,944	445	566	566	874	4,186	7,056
5.	Universitas Airlangga (UNAIR)	1,136	118	222	1,300	2,000	4,361	10,536

Sumber: BPP



Terkait tema menuju UNAIR 500 Dunia, Prof. Nasih menyampaikan berbagai capaian yang telah diraih UNAIR, mulai dari akreditasi, penambahan jumlah doktor dan profesor (guru besar), meningkatnya jumlah jurnal yang terindeks SCOPUS, dan sebagainya. "Meski demikian," kata beliau, "kita mesti berlari lebih cepat (lagi), karena kita semua tahu, bahwa universitas lain juga terus menunjukkan kemajuan-kemajuan." ■



International Exposure
WORKSHOP ON SCOPUS INDEXED JOURNAL PUBLICATION

Dalam rangka mendorong *International Exposure* civitas akademiknya, FEB UNAIR menyelenggarakan "Workshop on Scopus Indexed Journal Publication". Acara ini dimaksudkan membekali peserta dalam mempublikasikan jurnal ilmiahnya ke level internasional hingga terindeks dalam Scopus.

Workshop diselenggarakan pada 24 – 25 Januari 2019 yang lalu, bertempat di Aula Tirto FEB UNAIR. Hadir sebagai pembicara Prof. Dr. Shafinar Ismail, Wakil Rektor Bidang Penyelidikan dan Jaringan Industri Universiti Teknologi MARA, Bandaraya Melaka, Malaysia.

Pembicara kedua Bahtiar Mohamad, Ph.D. Beliau merupakan dosen senior Corporate Communication and Strategy, Universiti Utara Malaysia. Kedua pembicara telah mempublikasikan puluhan jurnal terindeks Scopus dan banyak dikutip dalam jurnal-jurnal lainnya.



Kedua Pembicara dan sebagian para peserta Workshop on Scopus Indexed Journal Publication

Workshop diikuti oleh para dosen pengajar, para mahasiswa S1, S2, maupun S3, dan segenap civitas akademika FEB. Mereka memperoleh *sharing* pengalaman dari kedua pembicara tentang bagaimana seluk-beluk menulis jurnal ilmiah internasional dan mengenali ciri-cirinya. Tak lupa mereka juga berbagi tips-tips menulis jurnal ilmiah internasional yang *publishable*. ■

Kerjasama Luar Negeri
PENANDATANGANAN PROGRAM "ADJUNCT PROFESSOR" DARI JACOBS UNIVERSITY JERMAN



Prof. Dian Agustia bersama Prof. Hendro Wicaksono saat penandatanganan kerjasama

FEB UNAIR menggagas Program "Adjunct Professor" bekerja sama dengan Jacobs University dari Jerman. Adjunct Professor adalah program penunjukan akademik kepada dosen pengajar di universitas, dalam hal ini setingkat professor atau guru besar, untuk membimbing mahasiswa dalam kegiatan publikasi ilmiah, memberikan kuliah tamu, dan kegiatan akademik lainnya.

Adjunct Professor dengan Jacobs University ini dilakukan atas nama Prof. Dr.-Ing. Hendro Wicaksono dalam kaitan bidang Bisnis dan Information Technology. Prof. Hendro adalah profesor di bidang Industrial Engineering,

Mathematics dan Logistics dari Jacobs University di kota Bremen, Jerman.

Prof. Hendro adalah putra Indonesia kelahiran kota Sidoarjo yang memulai karir sebagai profesor di Jacobs sejak Januari 2018. Selama masa risetnya, beliau sudah menulis lebih dari 40 jurnal

atau publikasi ilmiah dan terlibat dalam lebih dari 13 proyek penelitian di bidangnya baik di ruang lingkup Jerman sendiri maupun internasional.



Program Adjunct Professor ini bagian dari upaya untuk meningkatkan International Exposure FEB dalam rangka menuju cita-cita UNAIR menjadi *500 World Class University*. ■

Kunjungan ke Jepang

KERJASAMA DENGAN OITA UNIVERSITY JEPANG

FEB UNAIR melanjutkan hubungan kerja sama internasional dengan OITA University, Jepang. Hal ini dilakukan saat rombongan UNAIR berkunjung ke OITA University pada 25-26 Februari 2019 lalu.

Dipimpin Dekan FEB, Prof. Dian Agustia, rombongan diterima Rektor OITA, Prof. Seigo Kitano dan jajarannya. Rombongan diajak *campus tour* mengunjungi fasilitas laboratorium dan rumah sakit pendidikan yang mereka miliki. Meski sederhana, tetapi fasilitas belajar mereka sangat memadai. Terbukti alumni UNAIR yang belajar di sana mendapatkan pengalaman belajar yang optimal hingga produktif dalam mempublikasikan hasil riset mereka di jurnal bereputasi.

Dalam kesempatan ini ditandatangani MoU Exchange Agreement antar kedua universitas. UNAIR diwakili oleh Prof. Dian Agustia, Dekan FEB UNAIR dan OITA diwakili oleh Prof. Yoshimi Osaki selaku Dekan FEB OITA.



Kesepakatan yang telah dicapai adalah sbb.: (1) melanjutkan kerjasama *student exchange* yang sudah berjalan selama ini, (2) memberikan rekomendasi beasiswa alumni dan dosen UNAIR untuk studi lanjut ke OITA University, (3) melanjutkan program *Visiting*



Penandatanganan MoU Exchange Agreement UNAIR dan OITA University oleh Prof. Dian Agustia dan Prof. Yoshimi Osaki.

Professor dengan output meningkatnya publikasi internasional di jurnal bereputasi, dan (4) mendapatkan *academic peer list*. ■

Kunjungan ke Jepang

KERJASAMA DENGAN ASIA PASIFIC UNIVERSITY RETSUMEIKAN JEPANG

Setelah dari OITA Universitas, rombongan melanjutkan kunjungan ke Asia Pacific University (APU) Retsumeikan di kota Beppu, di wilayah Prefektur Oita, Jepang.

Beppu dijuluki sebagai Ibukota Onsen atau pemandian air panas di Jepang. Tak heran, karena konon pemandian air panas di sana berjumlah lebih dari 3000 tempat. Uap mengepul dari jaringan pipa rumah atau penginapan adalah pemandangan biasa.

Rombongan diterima hangat oleh segenap pimpinan APU Retsumeikan. Acara pertama adalah rapat strategis bersama wakil presiden universitas dan 5 orang jajaran beliau.

Dalam kesempatan ini, wakil rektor UNAIR memaparkan draft usulan kerjasama. Wakil presiden APU menyambut baik usulan tersebut.

Rapat sesi kedua dilakukan bersama pimpinan APU yang lain, termasuk direktur bagian admisi, beberapa profesor, dan pimpinan international office APU.

Pertemuan ini menghasilkan beberapa kesepakatan, di antaranya:

1. Menyetujui draft MoU dibahas di level lebih tinggi dan secepatnya direalisasikan
2. Mendukung acara international conference di antara kedua universitas
3. Menghubungkan expert Islamic Finance dari UNAIR dan researcher dari APU untuk kolaborasi akademik
4. Menyetujui program student exchange
5. Inisiasi program double degree
6. Beasiswa untuk alumni UNAIR yang akan studi lanjut di APU Retsumeikan. ■



Rombongan UNAIR berfoto bersama dengan pimpinan APU Retsumeikan di kantor mereka di kota Beppu.



Rapat Kerja Fakultas

KONSOLIDASI FAKULTAS MENYONGSONG TARGET PROGRAM KERJA 2019

Mengawali tahun 2019, segenap pimpinan, staf pengajar, dan staf pendidikan FEB UNAIR menggelar konsolidasi tingkat fakultas dalam rangka pencapaian target program kerja tahun 2019.

Konsolidasi tersebut diselenggarakan dalam bentuk Rapat Kerja Fakultas yang berlangsung pada tanggal 27 – 29 Januari 2019. Acara konsolidasi bertempat di Discovery Kartika Plaza Hotel, Bali.

Rapat Kerja Fakultas ini merupakan tindak lanjut dari Rapat Pimpinan Universitas Airlangga yang telah diselenggarakan pekan sebelumnya, di mana Prof. Nasih, Rektor UNAIR, menekankan tercapainya target menuju UNAIR 500 Dunia.



Segenap pimpinan, staf pengajar, dan staf pendidikan FEB UNAIR dalam Rapat Kerja Fakultas 2019 di Bali

Prof. Dr. Dian Agustia, Dekan FEB UNAIR dalam arahnya mendorong segenap pimpinan fakultas, staf pengajar, dan staf pendidikan untuk melaksanakan strategi dan program kerja yang telah disusun dalam rangka mencapai target tahun 2019 yang telah dicanangkan. ■

Student Exchange

ERASMUS+ SCHOLARSHIP STUDENT CREDIT MOBILITY PROGRAMME 2018/2019 BAGI MAHASISWI FEB UNAIR

FEB Unair bekerjasama dengan ERASMUS+ memfasilitasi dilakukannya Student Exchange (Pertukaran Mahasiswa) dalam ERASMUS+ Scholarship Student Credit Mobility Programme 2018/2019. Pertukaran Mahasiswa dilaksanakan sejak tahun lalu.

Mahasiswi yang mengikuti pertukaran mahasiswa ini adalah Azizah dari Program Studi Manajemen FEB UNAIR dengan tujuan Universidad Autonoma de Madrid, Spanyol. Ia kini tengah berada di tanah air setelah satu semester berada di ibukota Spanyol itu.

Azizah akan tinggal di kota Madrid selama setahun untuk mengikuti kegiatan akademik, budaya, dan sosial yang diselenggarakan untuk mengenal lebih jauh kehidupan akademik, sosial, ekonomi, dan budaya di Madrid khususnya dan Spanyol umumnya. ■

Azizah, mahasiswi Prodi Manajemen bersiap berangkat ke Madrid, Spanyol



NEWSLETTER.FEB

Moving forward in harmony

Copyright©2019-FEB Unair. All rights reserved.

Editor-in-Chief
Tim Editor

Nisful Laila
Imron Mawardi
Bayu Arie Fianto
Bahtiar HS

Layout

Email infonews@feb.unair.ac.id
Web http://feb.unair.ac.id
Telp. 031-5033642
Fax. 031-5026288